

Wettbewerb

Apps für Bayern gesucht

[16.07.2012] Im Rahmen des Kommunikationsforums Süd wurde der Wettbewerb „Apps für Bayern“ gestartet. Bis Anfang Oktober können Applikationen sowie Konzepte und Prototypen eingereicht werden.

Der E-Government-Wettbewerb „Apps für Bayern“ hat begonnen. Bewerbungen sind bis zum 3. Oktober 2012 möglich. Wie der Veranstalter Vodafone mitteilt, werden sowohl Applikationen mit bayerischem Bezug gesucht, die sich bereits im Einsatz befinden, als auch Ideen und Konzepte für mobile Anwendungen. Finanzstaatssekretär Franz Josef Pschierer, IT-Beauftragter der Bayerischen Staatsregierung und Schirmherr des Projektes, hat im Rahmen des Kommunikationsforums Süd angekündigt, dass dem Einfallsreichtum für zukunftsweisende Entwicklungstrends und greifbare Mehrwerte keine Grenzen gesetzt seien. Die Prämierung der Gewinner mit dem „Public Brain Award“ soll bei der Vodafone-InnovationTour am 15. Oktober 2012 stattfinden.

(cs)

Weitere Informationen zum Wettbewerb „Apps für Bayern“

Stichwörter: Social Media, Bayern, Apps, Wettbewerb, Franz Josef Pschierer